
令和６年度 第 5 回 浜松市立北浜東部中学校運営協議会 会議録（要点記録） 

 

１ 開 催 日 時   令和 7 年 2 月 18 日（火） １５時 0０分から１６時３０分まで 

２ 開 催 場 所   浜松市立北浜東部中学校 会議室 

３ 出 席 委 員   太田高史、河合晴夫、池沼純子、岡部淑江、岩﨑愛、村松泰成 

４ 欠 席 委 員   なし 

５ オブザーバー  鈴木雄介（北浜南部協働センター） 

６ 学    校  徳田弘子（校長）、井口崇光（教頭）、山下孝二（教務主任）、 

中村綱太（部活動担当）、今水慎也（3 年主任）、木村美奈子（ＣＳディレクター） 

７ 傍 聴 者   なし 

８ 会議録作成者  CS ディレクター  木村美奈子 

９  議長の選出 

  司会から、議長の選出について委員に意見を求めたところ、池沼委員から太田会長を議長に推挙する旨の

発言があり、全員異議なくこれを承認した。 

 

10 協 議 事 項  

（１） 学校関係者評価について 

・生徒アンケート、保護者アンケート結果について 

・教育課程編成会議について 

・いじめ防止基本方針について 

（２） 学校運営協議会自己評価について 

（３） 来年度の学校運営の基本方針について 

 

11 会 議 記 録  

  司会から、委員総数６人のうち６人の出席があり、半数を超えているため、会議が成立している旨の報告

があった。 

 

（１） 学校関係者評価について 

・生徒アンケート、保護者アンケート結果について 

・教育課程編成会議について 

・いじめ防止基本方針について 

教務主任、山下より資料を使用して報告、説明があった。 

 

議長より委員に意見を求めたところ、委員からは以下の発言があった。 

・昨年度と比べて大きな変化はないように思う。              （太田委員） 

 

・「㉑この学校にはいじめが少なく、生徒同士仲が良いと感じている」という質問に対して、『そう思

わない』と感じている生徒は、数は少ないが、多少はいるという感じなのか。（河合委員） 

 

・ノーネット週間を行っているが、その結果はまとめていないのか。効果はあるのか。 

                                   （太田委員） 

 



 →健全育会として、意見を集約している。スマホ等の使い方について、家庭での見直しにつなが

っている。                           （学校） 

 

・にこにこの日や、いじめアンケートについて、子どもたちの変化はあるのか。（池沼委員） 

  →コミュニケーションの取り方が身に付いてきている。アンケートの内容も毎回同じではない。 

                                   （学校） 

  →アンケートには表れないこともあるかも知れない。生徒の心の内を丁寧に聞き取ってほしい。 

          （池沼委員） 

 

（２） 学校運営協議会自己評価について 

    太田会長より総評価が行われた。 

 

    ・AOZORA フェスティバルや体育大会などの行事に自治会や地域の方を招いて、地域との関わりを

増やしたらいいと思う。                       （太田委員） 

・３年生が行う地域への恩返し活動では、地区の防災倉庫の点検が計画されていると聞いた。倉庫の

中に何が入っているのか知ることができる。災害時に頼りになるのは中学生だと思う。 

        （太田委員） 

 

（３）来年度の学校運営の基本方針について 

    校長よりグランドデザインの案を基に説明があった。 

 

    ・グランドデザインのベースは変わらないが、バージョンアップしてることが分かった。 

    ・部活動の地域移行について、他の地域の情報などを共有していきたい。 

    ・農園活動では、新しい形へのスタートに向けていってほしい。     （太田委員） 

 

 

 

  その他報告事項等 

  司会から、来年度、学校運営協議会の年間予定について報告があった。 

  詳細については、改めて通知する。 


